

Marathon de Sevilla

Ana García

Hace 7 dias me consiguieron un dorsal para el Marathon de Sevilla, la verdad es que ni entreno especifico ni pensamiento de hacerla.

Pero un amigo le apetecia debutar..así que idee hacerla minimalista....ya que es la mas plana de España, me comentaron que descalza no porq el asfalto de alli es muy abrasivo.

Ambiente espectacular...lo mejor de la carrera encontrarme en el kilometro 29 al gran Antonio Vera..y al grito de PERALICA me dio un abrazaco..q me dio energia para seguir palante con el pequeño dolor en el pie izquierdo causado por una ampollita en la planta...por lo demás muchisimo calor, ambientazo y abundantes avituallamientos, al menos de agua q es lo q yo uso. Mi compaño pinchó en el 33....y se le hizo los ultimo kilometros eternos, pero finalizamos pokico a pokico, hicimos nuestros 42km hasta el estadio!

Una hazaña más con mis colores azules por Sevilla

Tiempo real 04:50:56

Tiempo oficial 04:53:56

